



## **Aucun incident au SPIP de LYON**

**à 13h30 le 13 avril 2022 !**

Un probationnaire convoqué au SPIP de LYON milieu ouvert hier a menacé de mort l'agent d'accueil, a sorti un objet de sa poche en disant que c'était un couteau puis il a donné un coup de tête sur la paroi vitrée du bureau d'accueil. Il a aussi eu un comportement verbalement agressif avec d'autres probationnaires présents dans la salle d'attente et qui tentaient de le calmer.

Au moment où le DPIP est intervenu, ce probationnaire s'était calmé et la direction a décidé de le recevoir en entretien avec son CPIP référent (une stagiaire). L'incident n'a pas été repris avec lui pendant cet entretien.

Qu'en est-il 24h00 après ?

Aucun agent n'a été menacé de mort par un probationnaire instable qui n'était d'ailleurs pas armé d'un couteau. Aucune stagiaire n'a été contrainte de mener un entretien avec ce probationnaire.

Ouf, nul besoin d'appeler la police. Ouf, nul besoin d'une cellule de crise. Ouf, nul besoin de debriefing, ni du psychologue.

D'ailleurs aucun rapport d'incident n'apparaît sur APPI, et aucune plainte n'a été déposée.

Aucun agent n'a vécu de situation difficile.

Il n'y a aucune mention dans le cahier hygiène et sécurité.

La qualité de vie au travail est toujours aussi exceptionnelle au SPIP mythique et si exemplaire de LYON.

La prévention des risques psycho-sociaux étant indéniablement garantie, l'ensemble des agents du service tient à remercier la hiérarchie pour sa protection et son soutien.

Il est grand temps d'en parler ensemble. L'intersyndicale demande à être reçue par la direction du SPIP.